

# 大阪アーバンロータリークラブ 加盟認証状伝達式 開催

創立会長 西口宗宏 (大阪アーバンRC)

昨年暮れに認証を受けた、大阪アーバンロータリークラブの加盟認証状伝達式を、2月6日(月)ホテルグランヴィア大阪において、開催させて頂くことが出来ました。当日は、地区各クラブの会長、幹事・次年度会長の皆様および、RI理事 近藤雅臣様、岡部泰鑑ガバナーはじめ、パスト・ガバナーにも大勢ご臨席賜りました。また高島GE、福家GN、そして地区運営をリードして下さっている委員長の皆様にも、多数、お越し頂き、地区皆様の温かいお気持ちを感じながら、伝達式を執り行うことができました。また第2630地区の服部芳樹パスト・ガバナーにも、遠路はるばるお越し頂き、お祝いの言葉を頂戴いたしました。

寺内俊太郎会員の開会の辞より始まり、岡部泰鑑ガバナーの挨拶について、横山守雄パスト・ガバナーから、創立の経緯について説明があり、国内ロータリーの現況と合わせて、当クラブの存在意義について、お話頂きました。その後、RI理事 近藤雅臣様より加盟認証状を手渡しして頂き、大阪アーバンロータリークラブは、第2660地区各クラブの皆様の仲間入りをさせて頂くこととなりました。

地区各クラブの大先輩の皆様に、創立までのご協力に対する感謝の気持ちと、これからの指導に関するお願いを西口会長および山田芙美江副会長より申し上げ、伝達式は滞りなく終わることが出来ました。

その後、祝宴に移り、米国でのGETSを終えて帰国された高島凱夫GEから祝辞を賜り、福家GNの乾杯で、和やかなひと時が始まりました。岡部泰鑑ガバナーには、創立に至るまでのこの1年間の緊張感から解放され、終始おだやかな表情でございました。当クラブ下出一会員のピアノ伴奏で岡部泰鑑ガバナー自ら「マイウェイ」を披露して頂き、疲れを吹き飛ばされた事と拝察いたします。さらに、大谷透PGにも参加者全員とともに熱唱して頂き、和やかなひと時に、華を添えて下さいました。伝達式をこのように盛大に行うことが出来たのは、偏に、地区会員皆様の温かいご協力があったからでございま

す。見守って下さった皆様のご厚情に心より感謝申し上げます。

大阪アーバンロータリークラブは、地区内で初めて朝例会を行うクラブとして発足しましたので、地区会員皆様には、かなり関心の高いことと拝察いたします。事務局を置かず、スポンサークラブを持ちません。相互連絡は、電子メールが基本です。まだ出来上がったばかりのヨチヨチ歩きのクラブでございます。会員一同、気持ちを引き締めて、今後の活動を行ってまいりたいと思います。伝達式にお集まり頂いた皆様の関心そのものが、今後のロータリー活動の在り方についての一つの指針となり、当クラブのこれからの活動の原動力ともなります。

クラブ運営が安定するまでは、何度も試行錯誤を繰り返し、皆様にご迷惑をおかけすることと存じますが、地区会員の皆様には、どうぞ長い目で温かく見守って頂き、ご指導ご鞭撻賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

